



Forum "Comment imaginer notre territoire de demain"

Publié le 01 février 2023

Le 26 novembre dernier, à Antibes, au Palais des Congrès de Juan-les-Pins, Jean Leonetti, a ouvert le grand forum citoyen de la CASA "**Comment imaginer notre territoire demain ?**" organisé par le C2D d'Antibes Juan-les-Pins et le Conseil de Développement de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis.



Une nouvelle occasion offerte aux Antibois, et à l'ensemble de la population de la CASA, de s'approprier l'avenir et le développement de la totalité de leur territoire dans le cadre d'un débat citoyen ouvert et apaisé.

Réunis autour de tables rondes, acteurs économiques, citoyens, spécialistes des questions d'aménagement ont échangé sur l'environnement, l'architecture et les déplacements durables.

Voici l'intégralité de la vidéo de cet événement, ainsi que quelques repères thématiques.



